
ここではいろんな経験を積んで欲しいと思う。
2階で中校生は勉強することができて、目標達成のために毎日来ている人もいます。　　　　　
1階で本を読んだり卓球やテニスをして遊ぶこともできます。　　　　　　　　　　　　　　　
ちなみに館長さんが先生になった理由は、ある程度安定した職業が良かったのと、コンピュータを触るのが好き、理科が好き、カメラワークが好き
だったので、高校3年生の時の担任の先生のアドバイスもあり、好きなことを活かせる職業だったからです。
東海テレビや岐阜チャンネルでカメラマンや編集のバイトをしたり、当時はまだ珍しかったパソコンを勉強したりして、機械の仕事で身につけた力
が学校で役に立ちました。　　　　　　　　目的の達成は大事だけど、一見あまり関係なさそうなことが役立つこともあるし、経験の中で培われる
こともあるので、遠回りも無駄ではないと思います。ぜひここで、いろんなことを学んで欲しいです。

少子化が進んでいて子どもの居場所が少なくなり、問
題になっているから、ここに来れば誰かが居ると思え
て、子供に安心して過ごせる居場所を作りたいと思っ
ています。
時には、悩み相談を受けることもあります。いろんな
経験を積む場として利用して欲しいです。
また、ここで働く人は元々教員の人が多く、時には勉
強について聞くこともできるし、
先生としての経験を活かして世の中に恩返したい、役
立てたい気持ちを大事にしています。
昔は理科の先生だったので子供会で科学ショーをして
います。
いろんな学校の子が来てくれるけど、校区なので、や
はり長良西小学校や長良中学校の生徒が多いです。だ
から地域のためにという意識で働いています

岐阜市で生まれ育ち岐阜市や
岐阜県の学校で教員をしていた
ので、自然と岐阜市で働いてい
ます。ドリームシアター岐阜で
の経験から声をかけてもらっ
て、この施設の館長をしていま
す。
岐阜市は何にもないように見
えて、何でもある気がします。
自然が豊かだけど名古屋など
の都会にも近く、暮らすにも
便利だと思

レトロな雰囲気な施設で子供
の相談などに乗っている、良
い人がたくさんいる良い施設
でした。
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